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【資料３－４】 

 

平成２８年度 第三回 住みよいまちづくり部会報告 

 

平成２８年９月２９日（火）１４：００～１６：００ 

さいわい福祉センター 会議室 

 

 

□ 資料確認 

  

１ 市報コラムについて 

  ＜障害福祉課＞ 

・コラムを第６回分までと続いてきたが、以前に比べて問い合わせや意見等が減っ

てきている。また、引き続きコラムを掲載させていく。 

 

２ 市民への啓発・周知活動（ちらし・ポスター）について 

＜障害福祉課＞ 

・前回の会議で、ポスターちらしの候補としてあがっていた A案（車いすの青年に町の

風景で中央上部に障害者差別解消法の説明文）についてだが、一部イラスト変更は難

しいため新たに素案を二つ用意した。 

Ａ案、町の風景と中央に大きなハート（小さなハートが集まっている。）。下部に障害

者差別解消法の説明文。 

B案、大きな円の周りに建物や木等の風景。円の中央に障害者差別解消法の説明文。 

ポスター兼ちらしの表紙とするならばどちらがよいか？ 

【意見】 

・ポスターとするならば A案の方がいい。ただし文字を目立たせるためハート内に文字

をいれるべきではないか？ 

・建物だけでなく、人（障害のある人やない人）にしてほしい。 

【意見交換】 

・ハート内に文字を入れるという意見があったが文字をいれることでハートの色がうす

くなり、ハート内に入りきらない文字は下部にいれることとなるためポスター全体が

文字主体となってしまう。 

→ハート内に文字はいれないこととする。次回、部会までに今日の意見を踏まえて素

案を再作成する。 
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３ 防災について 

【意見】 

・災害が起きた時に、どこまで市は対応してくれるのか？をしりたい。 

＜障害福祉課＞ 

・いつ行うかは未定だが、市の防災計画についてお伝えする場を設けたいとは思ってお

り、三つの方法をかんがえている。 

一つ目は、このまちづくり部会で防災防犯課の方と話し合いをする。 

二つ目は、自立支援協議会で防災防犯課の方と話し合いをする。 

三つ目は、講演会を開いて防災防犯課の方から、障害者の防災についての話を伺った

り、被災者の体験などを聞く。 

【意見交換】 

・市へ意見等をしても「考えときます」や「聞いときます」とはっきりとした答えが

もらえない。話し合いをすることは良いと思うが、話し合いの前に質問票等を提出

し、その答えをいただく形式がよい。 

・事前に質問を出すことは良いが、市の防災計画を知らないことには質問等が噛み合

わない可能性がある。まずは、市がどこまでの災害を想定し支援ができるのか？規

模を知る必要がある。 

→まずは、まちづくり部会において話し合いの場を設けてほしい。 

＜障害福祉課＞ 

・防災計画においてまだ、具体的に定まっていないところもあるので、話し合いを設

けたい。次回部会において防災防犯課の方にきてもらい話し合いをする。 

 

４ その他 

・難病等啓発事業において、2団体から申請があった。 

「ハロウィン・パレード」「かたつむりの会講演会」これによって 6団体すべて決ま 

った。 

・部会の意見を取り入れながら市民の目に飛び込んでいくようなポスター・ちらしを 

作成していく。 

・また、次回部会では防災防犯課の方から話を伺うので、話を無駄にしないよう引き 

続き検討していきたい。 

・次回部会：11月 28日（月）14：00～ さいわい福祉センター 会議室 

     議題：１ 市民への啓発・周知活動（ちらし・ポスター）について 

        ２ 地域防災計画について   

   


